



Facultad de Ciencias



Universidad de Granada



CIENCIA Y SOCIEDAD

**" Sanidad Mundial:
Problemas sin resolver de
la mayoría de la población "**

12 DE ABRIL

18 HORAS

**Salón de Usos Múltiples
Ayto de Juviles**



Conferencia: " Sanidad Mundial: Problemas sin resolver de la mayoría de la población"

La mayoría de las enfermedades que hoy consideramos como tropicales son enfermedades que acosaron a la humanidad en áreas geográficas de Europa y de países económicamente desarrollados logrando ser eliminadas. Actualmente la desigualdad de desarrollo permite que solo un tercio de la humanidad disfrute de una sanidad donde las vacunas los antibióticos son de uso común.

Se abordaran los problemas sanitarios mas importantes que afectan de forma global a la humanidad es decir las enfermedades olvidadas.

Antonio Osuna Carrillo de Albornoz
DPTO. PARASITOLOGÍA